

# Steigende Mitgliederzahlen

Jahreshauptversammlung des Katholischen Frauenbunds Haus im Wald



**Die Vorstandschaft des Katholischen Frauenbundes** mit langjährigen Mitgliedern: Monika Kern (v.l.), Elke Simmet, Pfarrer Erwin Jaindl, Gerda Bauer, Ingrid Ruf, Maria Scherer, Roswitha Müller, Christine Schrank, Irene Hartmann, Erika Binder, Marille Uhrmann, Gudrun Behringer, Gisela Fittigauer, Andrea Liebl, Pfarrvikar Francis Pinnaka, Antonia Bauer, Andrea Haidn und Paula Greipl. – Foto: Bogner

**Haus i. Wald.** Die Jahreshauptversammlung des Katholischen Frauenbundes fand im Gasthaus Eibl statt. Der Frauenbund mit seinen Gruppierungen hat 245 Mitglieder.

Die Vorsitzende des Frauenbundes, Paula Greipl, freute sich, zur 38. Jahreshauptversammlung mit den Mitgliedern auch den geistlichen Beirat, Pfarrer Erwin Jaindl und Pfarrvikar Francis Pinnaka begrüßen zu können. Ein besonderer Gruß galt auch Ehrenmitglied Rosa Hofbauer. Eine Gedenkminute galt Elfriede Müller.

Die Vorsitzende freute sich, dass der Frauenbund zehn neue Mitglieder bekommen hat und begrüßte sie namentlich. Zum Empfang gab es für jede Neue eine Rose.

Schriftführerin Monika Kern erinnerte im Tätigkeitsbericht an die Aktivitäten des vergangenen Jahres. Es begann mit dem Verteilen von geweihten Eiern nach den Ostertagesdiensten. Einige besuchten den Tag der Diakone in St. Oswald. Der Muttertagsausflug führte zu Pater Nelson nach Hart an der Alz. Der Bittgang hatte nach Preying geführt. Die Beteiligung am Hofmarkfestaufzug ist selbstverständlich. In Bibereck wurde eine Maiandacht gefeiert, die Dekanatsmaiandacht fand in St. Oswald statt und beim Pfarrfest waren die Frauen für Kaffee und Kuchen zuständig. Der Jahresausflug führte in die Schweiz. Zum Marienfeiertag im August wurden Kräuterkränze gebunden und verkauft. Der Erlös wird stets gespendet. Der Erlös wird stets gespendet. Sehr beliebt ist das eigene Kaffeekränzchen im Pfarrheim. Zu Kirchweih konnte ein Flohmarkt

organisiert und ein Brotverkauf angeboten werden, alles für den guten Zweck. Als Angebot zum Advent wurde eine Anzahl von Türkränzen gebunden. Das Frauentragen im Advent, also eine Muttergottes Figur in die Familie nehmen und mit Nachbarn und Freunden beten, geht ebenfalls vom Frauenbund aus. Sehr beliebt, sogar schon bei den Schulkindern, ist im Advent ein Frührotte um 6 Uhr morgens mit anschließendem gemeinsamen Frühstück im Pfarrheim. Ein Begegnungsgottesdienst um 9 Uhr, ebenfalls mit anschließendem Frühstück unter der Organisation von Helga Praml, findet einmal im Monat statt. Eine Gruppe von Frauen handarbeitet jede Woche gemeinsam. Der Abschluss der Jahres ist die gemeinsame Adventsfeier.

Im Fasching fand natürlich als Megaveranstaltung der Weiberball statt. In die Fastenzeit fiel der Weltgebetstag. Viele Vorstandssitzungen sind bei dem umfangreichen Programm selbstverständlich.

Verbraucherbeauftragte Antonia Bauer berichtete von dem Kochkurs „It's Partytime“, dem Erlernen des Krapfenbackens mit Sieglinde Schreiner und auch einem Nachmittag, an dem Pfarrvikar Deva Gudipalli Kostproben der indischen Küche gab. Landfrauenbeauftragte Irene Hartmann blickte zurück auf den Landfrauentag in Niederalteich an dem sich 24 Frauen beteiligt haben. Das Thema des Tages war „Warum immer ich?“

Sandra Bullik, die mit Juliane Angerer und Ramona Biebl die Mutter-Kindgruppen leitet erzähl-

te, dass zur Zeit regelmäßig elf Kinder zwischen 15 Monaten und drei Jahren kommen und zwar jeden Dienstag von 9 bis 11 Uhr. Die Gruppe darf jetzt den Meditationsraum im Pfarrhof benutzen, weil er größer ist als der vorherige Raum. Außer viel spielen, singen und gemeinsam Brotzeit machen, war die Gruppe unter anderem auch schon auf einem Bauernhof, auf dem Waldspielplatz und im Schwimmbad.

Für die junge Frauengruppe „Auszeit“ – es sind um die zehn Frauen – berichtete Anita Farnhammer, Leiterin ist Karin Zelzer. Die Gruppe trifft sich jeden letzten Mittwoch im Monat. Die Frauen haben heuer beispielsweise eine Kräuterwanderung gemacht, basteln, gehen gemeinsam zum Essen, machen autogenes Training und vieles andere mehr. Sie möchten sich in diesem Jahr auch einmal mit der ersten jungen Frauengruppe treffen, die 2003 gegründet wurde.

Von der Delegiertenversammlung in Rottalmünster erzählte Andrea Liebl. Unter anderem ging es um Frauen in der Politik und um Rentengerechtigkeit, und um Neuerungen in der Verbandssatzung. Andrea Liebl wurde im Verlauf der Versammlung in einem außerordentlichen Tagesordnungspunkt noch in die Vorstandschaft gewählt.

Elke Simmet lieferte einen korrekten Kassenbericht, der auch enthielt wie viel der Frauenbund im vergangenen Jahr durch Eigeninitiative erwirtschaftet hat und auch dass insgesamt 2100 Euro gespendet wurden. Kostenlos für alle war auch 2012 der Muttertagsausflug.

Gabi Reichenberger (Kassenprüferin) konnte die Entlastung der Vorstandschaft vorgeschlagen und durchführen.

Pfarrer Erwin Jaindl versicherte, dass er stets versuche bei den Vorstandssitzungen dabei zu sein und er freute sich dass der Schwerpunkt der meisten Aktionen im kirchlichen Bereich liege. Er erzählte anschließend über den Palmsonntag wie er aus der Bibel überliefert ist und über altes Brauchtum drumherum. Paula Greipl bekam von im einen kleinen hölzernen Palmesel als Dank für ihre Arbeit das ganze Jahr über geschenkt. Er bedankte sich auch bei allen Frauen für die stete Unterstützung.

Für **zehn Jahre Mitgliedschaft** wurden geehrt: Erika Binder, Andrea Lachmann, Marille Uhrmann, Andrea Feicht, Christine Schrank, Karolin Duschl-Driendl, Andrea Haidn, Anita Höcker, Ulrike Lang, Gudrun Behringer, Gisela Fittigauer, Mathilde Schober. **20 Jahre** sind Anneliese Christoph und Edeltraud Weranek dabei. **25 Jahre Mitgliedschaft** sind es bei Ingrid Ruf, Roswitha Müller, Gerda Bauer und Paula Greipl.

Die stellvertretende Vorsitzende Maria Scherer bedankte sich mit Blumen bei Paula dafür, dass von ihr immer alles so gut durchorganisiert ist und sie stets für die Frauen da ist.

Eine kurze Vorschau beinhaltete auch noch, dass die Dekanatsmaiandacht in Preying stattfindet und dass man sich auch an der Sesselsteinmaiandacht von Preying aus am 31. Mai beteiligen wird. Der Muttertagsausflug ist am 4. Mai.